

Des artistes et des intellectuels brésiliens dénoncent le fait que des élections sans Lula sont une fraude



Brasilia, 19 janvier (RHC)- Des représentants de la gauche , des intellectuels et des artistes du Brésil ont dénoncé le fait que des élections sans la candidature de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva Lula sont une fraude.

Ils ont mis l'accent sur le fait que le pouvoir judiciaire est utilisé au Brésil à des fins politiques.

Au cours d'une rencontre avec Lula à la Maison du Portugal, à São Paulo, les participants ont réaffirmé leur soutien à l'ex-président et ils ont exigé le respect de la démocratie dans le géant sud-américain.

À moins d'un mois de la sentence que doit prononcer le Tribunal de Porto Alegre, pour les charges de présumée corruption qui pèsent sur Lula et qui mettent en danger sa candidature, les participants à la rencontre ont signalé que si Lula est acquitté, il sera leur candidat aux présidentielles d'octobre 2018 et

que s'il est condamné il le sera aussi.

L'on prévoit que, pour les prochains jours , plusieurs organisations et mouvements sociaux organisent une manifestation incluant une caravane jusqu'à la ville de Porto Alegre, la capitale de l'état de Rio Grande do Sur, où un tribunal de seconde instance décidera s'il ratifie ou non la condamnation à 9 ans et demi de prison auxquels Lula a été condamné en première instance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153005-des-artistes-et-des-intellectuels-bresiliens-denoncent-le-fait-que-des-elections-sans-lula-sont-une-fraude>



Radio Habana Cuba